

Jetzendorfer Hinterhof Musikanten

Ohne Noten - nur nach Maß'n ...



gekonnnte, musikalisch-humoristische Darbietung mit komödiantischen Einlagen, bei denen kein Auge trocken bleibt.

Auf „da oid'n Scheisshausdia“ (der alten Toilettentüre), der Showbühne der Jetzendorfer, erleben Sie eine Mischung aus Virtuosität, bayrischem Volksschauspiel und Comedy, die Sie so schnell nicht wieder vergessen werden. Die Referenzliste der „Jetzendorfer“ spricht für sich.

... nach diesem Motto begeistern die Jetzendorfer Hinterhof Musikanten das Publikum seit nunmehr über 25 Jahren. Angefangen im oberbayerischen Raum, hat sich Ihr Schaffensbereich mittlerweile auf ganz Mitteleuropa, bis hin zu einigen Auftritten in Übersee ausgedehnt.

Beginnend mit dem Einmarsch der „Männer mit den langen Mänteln“ und einem lauten und schrägen Marsch erstreckt sich das musikalische Spektrum vom Zwiefachen, über Dixie und Rock'n Roll, bis hin zu aktueller Rockmusik. Dennoch ist das Programm keine bloße Abfolge verschiedener Stilrichtungen, sondern eine



Konzert - Höhepunkte

Zehn Jahre auf dem Münchner Oktoberfest im Weinzelt • 15 Jahre Starkbierzeit im Münchner Löwenbräukeller • ca. 25 Auftritte beim FC Bayern München, z.B. Meisterschaftsfeiern, Tag der offenen Tür, Franz Beckenbauers Golfturniere, Hallenmasterparty, Abschiedsfeier Klaus Augenthaler im Olympiastadion • Drei Auftritte in Chicago, größte Touristikmesse der Welt • TSV 1860 München, 100-Jahr-Feier auf dem Münchner Marienplatz • BR-Rundfunkbälle, drei Auftritte bei der BR-Radltour • Skiopening in Obergurgl, Pitztal, Leogang und Altenmarkt-Zauchensee, drei Auftritte bei der Ski-Weltcup-Feier in Sölden im Ötztal • Fernheauftritte: ZDF - „Lustige Musikanten“, BR - „Bayern Live - Die Abendschau“, Sternstunden • A.T.P. Turnier Braunschweig, Open Air 2003 • „Weißblau klingt's am schönsten“ mit Gerd Rubenbauer - „Zur Wies'n 2003“ • Siemens, LBS, Triumph, Shell, BMW, Volvo, Audi, Suzuki, Honda, Krauss Maffei, Marktkauf, Rockwool, u.v.m.



„Ich habe schon viele Feste erlebt, aber was Franz, seine Freunde und diese bayerische Band an Stimmung gemacht haben, war einzigartig.“ (Wladimir Klitschko beim Beckenbauer Cup in Bad Griesbach, tz, Juli 2006)